

PROVINCIA | Cabra

Colocada la primera piedra de los aparcamientos subterráneos que se construyen junto al hospital Infanta Margarita

La inversión en esta infraestructura da respuesta a una vieja demanda del municipio para esta zona altamente frecuentada por vecinos de Cabra y comarca

José Moreno

Jueves 27 de enero de 2011 - 09:41



Con el acto simbólico de la colocación de la primera piedra, daban comienzo este martes las obras de construcción de un aparcamiento público de vehículos junto al hospital Infanta Margarita, en una parcela de 1.500 metros cuadrados que con tal finalidad destinó en su día para ello el Ayuntamiento de Cabra, a través de la firma de un acuerdo con Provicosa, la empresa pública de viviendas dependiente de la Diputación.

El acto, presidido por la alcaldesa María Dolores Villatoro junto al presidente de la Diputación Provincial Francisco Pulido; Martín Casillas, Francisco Martín González, presidente de la constructora “Martin

Casillas” con sede central en la localidad sevillana de Alcalá de Guadaira y Pablo Lozano, presidente de Provicosa, además de varios ediles de la corporación municipal, supuso el comienzo oficial de unas obras que dan respuesta a una vieja demanda del municipio y que se esperan tener concluidas para el mes de julio del próximo año.

Esta infraestructura supone realizar una inversión que alcanza los 4.853.177 euros y permitirá la construcción total de 7.125 metros cuadrados distribuidos en tres plantas subterráneas, que albergarán 220 plazas de aparcamiento.

Las obras, que no supondrán para el consistorio coste alguno, culminarán en superficie con una plaza pública, preparada para la construcción, en el futuro, de un edificio de tres plantas en altura, como inicialmente recogía el proyecto y que se destinarán, llegado el caso, para albergar distintos servicios y áreas administrativas del Infanta Margarita.

La empresa constructora por su parte, gestionará dichos aparcamientos subterráneos por un periodo de 40 años.